



Nr. 12 / 2017 | Woche vom 20. – 26. März 2017

WOCHENNOTIZEN

MONTAG, 20. MÄRZ 2017

Es wird ein Schreibtisch-Vormittag. So treffe ich letzte Vorbereitungen für meine Landtagsrede in Sachen Friesenhof-Untersuchungsausschuss. Nachmittags fahre ich nach Tornesch. Dort verteilen wir zum Frühlingsbeginn Primeln an die Pendler. Das macht der SPD-Ortsverein jedes Jahr. Toll, dass ich dabei sein kann! Abends ist noch Fraktionssitzung in Elmshorn. Zu Gast ist diesmal die neue Koordinatorin für Integration der Elmshorner Verwaltung.

DIENSTAG, 21. MÄRZ 2017

Auf nach Kiel zur letzten Landtagssitzung dieser Legislaturperiode. Schnell ist die Zeit vergangen! Wie immer tagen die Fraktionsgremien. Abends ist offenes Büro zum Thema Kultur: Aufgrund der hohen Besucherzahl wird die Veranstaltung kurzfristig in den großen Sitzungssaal verlegt. Fest steht für mich: Für die SPD ist es wichtig, dass Kultur nicht etwas für eine kleine Elite ist, die es sich leisten kann, sondern dass möglichst alle von kulturellen Angeboten profitieren!

MITTWOCH, 22. MÄRZ 2017

Es gibt erst einmal Zoff: Der Landtag stimmt heute mehrheitlich gegen einen Missbilligungsantrag der CDU. Die CDU hatte uns unerlaubte Wahlwerbung vorgeworfen und dabei Ministerpräsident Torsten Albig, Bildungsministerin Britta Ernst und Innenminister Stefan Studt im Visier gehabt. CDU-Fraktionschef Günther greift die Landesregierung scharf an und unterstellt Verfassungsbruch. [Großes Theater!](#) Dann geht es um den [Abschlussbericht des Friesenhof-Ausschusses](#): Ich halte meine Rede - und bin später damit übrigens auch im Schleswig-Holstein-Magazin vertreten! Am Abend bin ich bei der Eröffnung des Filmfest Schleswig-Holstein in der „Pumpe“ dabei. Gezeigt wird der Film „Von Bananenbäumen träumen“.

DONNERSTAG, 23. MÄRZ 2017

Zunächst einmal stellt sich heraus, dass uns die Piraten mit ihrer Anfrage zur Umsetzung des Koalitionsvertrages einen großen Gefallen getan haben: Ministerpräsident Torsten Albig kann eine positive [Bilanz seiner Regierungsarbeit](#) ziehen. Danach wieder mal Seltsames von der CDU, die den Eltern das Kita-Geld wieder wegnehmen will. Das halte ich für familienfeindlich! Mit dem Kita-Geld haben wir eine konkrete Entlastung von Familien vorgenommen. Bis zu 100 Euro monatlich pro Kind in einer öffentlichen geförderten Krippe oder Tagespflege. [100 Euro im Monat mehr für Familien](#). Die CDU will den Eltern das Geld jetzt wieder wegnehmen und sie zusätzlich belasten. Für uns ist aber klar: Die SPD wird den Weg zur beitragsfreien Bildung – von der Kita bis zur Uni bzw. zum Ausbildungsabschluss – konsequent weitergehen.

Wir werden das Kita-Geld Jahr für Jahr ausbauen, auf die anderen Kita-Jahre ausweiten, den Betrag erhöhen, bis wir am Ziel sind. Innerhalb eines Jahrzehnts werden wir die Beitragsfreiheit erreicht haben.

FREITAG, 24. MÄRZ 2017

Heute herrscht Good-bye-Stimmung, denn viele Kollegen kandidieren nicht wieder. Bei den Sozialdemokraten verabschieden sich Jürgen Weber und Peter Eichstädt. Aber auch Kulturministerin Anke Spoorendonk sagt „Tschüß“. Sie hält nach 21 Jahren Landespolitik ihre letzte Rede im Landtag.

Außerdem werden noch die Ergebnisse unserer [Großen Anfrage zur Zusammenarbeit von Land und Kommunen](#) behandelt. Dazu hält mein Abgeordnetenkollege [Kai Dolgner eine sehr engagierte Rede](#).

Wir befassen uns auch mit dem Nachtragshaushalt. Dabei wird klar: Uns ist es gelungen, die strukturelle Finanzlücke zu schließen, ohne das Land platt zu machen. Diese Landesregierung hat sich darum gekümmert, dass nach harten Verhandlungen mit dem Bund und anderen Ländern zum Beispiel die BaFöG-Entlastung ebenso zusätzliche regelmäßige Einnahmen bringt wie die Neuregelung der Regionalisierungsmittel und der Länderfinanzausgleich.

SAMSTAG, 25. MÄRZ 2017

Heute ist große Müllsammelaktion in Elmshorn. Ich mache mit, gemeinsam mit Mitgliedern der Stadtfraktion. Zwei Stunden lang wird rund um den Hafen Abfall eingesammelt.

Danach fahre ich nach Klein Offenseth-Sparrieshoop. Hier hat die Freiwillige Feuerwehr zum Mitmachtag eingeladen. Unter anderem zeigt die Wehr ihr neues Prachtstück, das LF 10. Ich darf auch mal gucken... Nachmittags erwarten wir in Elmshorn Innenminister Stefan Studt zum Stadtteilspaziergang. Im Mittelpunkt stehen Stadtentwicklung, Wohnungsbau und betreutes Wohnen in der Stadt. Neu: Wir gehen live mit einem Video ins Netz. Das Ergebnis kann man bei Facebook gucken. Abends unterstütze ich noch beim Plakatieren.

SONNTAG, 26. MÄRZ 2017

Ich bin bei herrlichstem Frühlingswetter beim Familienfest der SPD-Schleswig-Holstein in der Arche Warder. Mit dabei ist unter anderem unser Ministerpräsident Torsten Albig. Es gibt viel zu erleben: Wir lernen die Tiere kennen, und es gibt eine SPD-Olympiade.



V.I.S.D.P.
BEATE RAUDIES, MDL
25336 ELMSHORN
EMAIL: B.RAUDIES@SPD-ELMSHORN.DE
WWW.BEATE-RAUDIES.DE

